

ENTREPRENEURIAT : Toulouse accueille un nouveau sommet de start-ups

Après Futurapolis, Emtech, la Mêlée numérique ou Innovation Day, Toulouse a accueilli ce lundi 18 juin, le sommet des start-ups. Un rendez-vous organisé par les magazines [CHALLENGES](#) / **T** : 01.58.65.03.03 et Sciences et Avenir. La journée a rassemblé des acteurs du numérique local et des personnalités de l'innovation : Rachel Delacour (co-présidente de France Digitale), Ludovic Le Moan (fondateur de Sigfox), Bibop Gresta (co-fondateur du programme Hyperloop)... Le colloque s'est clôturé avec un discours du secrétaire d'État chargé du numérique, Mounir Mahjoubi.